
Los Dolores: Se quitarán todos los eucaliptos y habrá fuente en la nueva redonda

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 20 de febrero de 2015, viernes

El presidente de la Junta Vecinal de Los Dolores, José Francisco Álamo, sale al paso de
diversas denuncias y quejas surgidas en las últimas fechas sobre las obras que se llevan a
cabo en la arteria principal del barrio, afirmando que se cumplen las medidas de seguridad,
explicando por qué se utiliza un determinado tipo de loza e indicando que los viernes atienden
personalmente a los vecinos. También informa sobre otras actuaciones en los barrios de la
zona y remarca que el cuartel de la Policía Loca “nunca se ha cerrado”.

  

  

  

      

Lo primero en lo que hace énfasis José Francisco Álamo es que la base de los trabajos en la
calle Alfonso XIII “es el proyecto aprobado en la reunión que Ayuntamiento e Hidrogea
mantuvieron con los vecinos el pasado 22 de octubre, tratándose de un proyecto surgido del
consenso entre Asociación de Vecinos, comerciantes, colectivos y gobierno municipal, para el
que se han mantenido diversas reuniones y que está siguiendo el curso fijado”, apunta,
señalando que ha estado presente en todos estos encuentros y reuniones posteriores. 

Los viernes atienden a los vecinos para los asuntos de las obras
La Asociación de Vecinos de Los Dolores presentó un escrito hace dos semanas en el registro
municipal con varios apuntes sobre la obra. “En ese escrito indicaban que no habían tenido
acceso a los planos del proyecto, por lo que quiero señalar que los mismos están desde el mes
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de octubre del pasado año en el panel del local social y que están enterados de todos los
pasos que se van dando”, indica José Francisco Álamo, quien también informa, de cara a
cualquier queja o información que precisen los vecinos, que todos los viernes “estamos en la
oficina de la OMITA de 10 a 12 horas la jefa de obra, María Dolores Gil, un representante de
Hidrogea y un servidor para tratar de resolver lo antes posible cualquier problema que pueda
surgir”.

“Se cumple la normativa de seguridad”
Movimiento Ciudadano ha reclamado que se instale nuevamente la fuente en la plaza del
Tulipán. “La primitiva fuente, según se ha investigado, está destrozada y enterrada desde hace
años, salvo un brazo que se encuentra en La Huertecica. Ya he mantenido conversaciones con
Infraestructuras y el jefe del proyecto para que la nueva redonda en esa zona cuente con una
fuente”.

Sobre los eucaliptos también hay decisiones. Tres se talaron tras la caída de uno de ellos hace
varias semanas, quedando tres actualmente. Desde la Asociación de Naturalistas del Sureste
se han informado a este periódico que no se trata de árboles centenarios. Esa información
también la conoce el presidente de la Junta Vecinal, “se van a retirar todos los árboles y se
sustituirán por otros distintos y menos molestos para los vecinos”. 

La asociación de vecinos, UPyD y PSOE también han denunciado que las obras carecen de
una buena señalización, lo que supone un peligro. “Al respecto puedo decir que este tema está
visto por funcionarios de Tráfico y de la concejalía de Seguridad, que han confirmado que por
parte del gobierno municipal se cumplen las medidas que marca la ley”. También le
comentamos sobre la implantación de la Ordenación Regulada de Aparcamientos (ORA) en la
calle Alfonso XIII y señala que es una decisión consensuada y que se está estudiando dónde
irán dos aparcamientos disuadorios”.

Otra de las quejas se sitúa en el material que se está instalando en las nuevas aceras,
especialmente por ser un modelo antiguo, que no se parece a los que se están colocando en
zonas peatonales en estos tiempos. “Anterior a esta obra hubo otra a la altura de la barriada de
Castillitos y se ha decidido que todo el tramo continúe con el mismo diseño”. 

Repararán los juegos infantiles de las plazas
José Francisco Álamo expresa que, además de los asuntos de la obra de Los Dolores, se
siguen atendiendo las necesidades de los barrios de su área de influencia “en asuntos como la
poda de palmeras, reposición de aceras rotas y asfaltado de calles, a lo que hay que añadir
que esta Junta Vecinal, entre otras actuaciones, está llevando a cabo labores de reposición y
acondicionamiento de juegos infantiles en toda la diputación de El Plan”, además de los juegos
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biosaludables para personas mayores de la plaza Manuel de Falla, en la barriada San
Cristóbal, añade el presidente vecinal. “Estamos al día de los problemas y deficiencias de
nuestros núcleos de población, y todos los que nos llegan se transmiten a las respectivas
concejalías del gobierno municipal”.

“El cuartel de la Policía Local está activo”
Por último, le preguntamos al presidente de la Junta Vecinal sobre el cuartel de la Policía Local
de Castillitos, que entre los vecinos parece ofrecer la sensación de escasa actividad después
de que los agentes no puedan cambiar su vestuario en el histórico inmueble y tengan que
hacerlo en el Parque de Seguridad, en la carretera de La Unión. “El cuartel de Castillitos no se
ha cerrado nunca y sigue activo, con personal en la oficina por las mañanas para atender a los
vecinos”.

Dentro del capítulo de la seguridad ciudadana, José Francisco Álamo informa que ha solicitado
al nuevo comisario de la Policía Nacional en Cartagena mantener una reunión “para estudiar
los temas en este terreno y conseguir entre todos potenciar la seguridad a los vecinos”. 
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